

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Medicina legal» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Medicina legal», vacante en la Facultad de Medicina de esta Universidad, para el día 14 del próximo mes de junio, a las diez de la mañana, en el Policlínico de dicha Facultad.

Sevilla, 27 de abril de 1965.—El Presidente, José Cruz Auñón.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica médicas» (segunda cátedra) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica médicas» (segunda cátedra), vacante en la Facultad de Medicina de esta Universidad, para el día 14 del próximo mes de junio, a las diez de la mañana, en el Policlínico de dicha Facultad.

Sevilla, 27 de abril de 1965.—El Presidente, José Cruz Auñón.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Otorrinolaringología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor adjunto de la cátedra de «Otorrinolaringología», vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, para el día 14 de junio próximo, a las nueve de la mañana, en dicha Facultad (carretera de Jaén), a fin de dar comienzo a los ejercicios correspondientes.

Granada, 28 de abril de 1965.—El Presidente, Enrique Hernández López.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Ganadería por la que se convoca concurso de traslados entre Inspectores Veterinarios del Cuerpo Nacional para cubrir destinos vacantes.

Esta Dirección General, debidamente autorizada por acuerdo ministerial de 13 del corriente mes, convoca concurso de méritos, con sujeción a lo dispuesto en los Decretos de 11 de septiembre de 1945 y 10 de septiembre de 1959, entre funcionarios del Cuerpo Nacional Veterinario para la provisión de las vacantes que siguen:

- Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería de Avila.
- Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería de Gerona.
- Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería de Pontevedra.
- Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería de Santa Cruz de Tenerife.
- Jefatura del Servicio Provincial de Ganadería de Sevilla.
- Direcciones de los Centros de Descendencia y Registros Genealógicos en Andalucía (Sevilla), Cantábrico (León), Centro (Madrid), La Coruña, Levante (Valencia) y Nordeste (Zaragoza).
- Direcciones de los Laboratorios Pecuarios Regionales: Extremeño (Badajoz) y Murciano (Murcia).
- Delegaciones Técnicas del Servicio de Contratación en Barcelona y Sevilla.
- Inspección de la Aduana de Port-Bou (Gerona) y

Doce plazas de Técnicos en el Patronato de Biología Animal, distribuidas en la forma siguiente:

Tres plazas de Técnicos en el Servicio de Contratación, en las especialidades de:

- Virus y Serología.
- Valoración y Contratación de Vacunas y Antígenos, y
- Contratación Comercial de Piensos.

Cuatro plazas de Técnicos en el Servicio de Patología, en las especialidades de:

- Virus y Fiebre Aftosa.
- Parasitología y Hematología.
- Bacteriología e Inmunología; y
- Histopatología y Anatomía Patológica.

Dos plazas de Técnicos en el Servicio de Fisiocotecnia, en las especialidades de:

- Control de Producción y Tecnología Industrial; y
- Endocrinología y Genética.

Tres plazas de Técnicos en el Servicio de Inseminación Artificial Ganadera, en las especialidades de:

- Tecnología.
- Bioquímica y Físicoquímica; y
- Fisiopatología de la Reproducción.

El concurso se resolverá de acuerdo con lo dispuesto en los Decretos de 11 de septiembre de 1945 y 10 de septiembre de 1959, debiendo los solicitantes a las plazas de Jefes de Servicios Provinciales llevar más de diez años de servicios en el Cuerpo.

El plazo para tomar parte en este concurso será el de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», y las instancias se dirigirán al ilustrísimo señor Director general de Ganadería, acompañando a las mismas cuantos documentos acrediten méritos y especialización.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de mayo de 1965.—El Director general, Francisco Polo.

Sr. Secretario general de esta Dirección General.

RESOLUCION del Instituto de Fomento de la Producción de Fibras Textiles por la que se aprueba la propuesta formulada por el Tribunal calificador de los ejercicios del concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Auxiliares administrativos y de Contabilidad del Servicio de Sericultura, en Murcia.

Cumplidos los trámites establecidos por el Reglamento General de Oposición y Concursos de 10 de mayo de 1957 y las normas de la Resolución convocando el concurso-oposición de 6 de octubre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de noviembre de 1964), y vista la propuesta formulada por el Tribunal calificador,

Esta Presidencia acuerda aprobarla, y en su virtud se designa a don Francisco Medina García y don Francisco Allaga Zamora para las plazas de Auxiliares administrativos y de Contabilidad con destino en el Servicio de Sericultura, en Murcia.

De conformidad con lo dispuesto en la condición sexta de la convocatoria, los mencionados opositores aportarán a la Secretaría General de este Instituto, en el plazo de treinta días, los documentos acreditativos de las condiciones y requisitos exigidos en la Resolución convocando el concurso-oposición.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento, el de los interesados y efectos correspondientes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 12 de mayo de 1965.—El Subsecretario-Presidente, Santiago Pardo Canalís.

Sr. Secretario general de este Instituto.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaría de la Marina Mercante por la que se amplía la relación de los aspirantes admitidos para cubrir varias plazas vacantes de Profesores titulares en las Escuelas Oficiales de Formación Profesional Náutico-Pesquera.

Ilmo. Sr.: Como continuación de la Resolución de esta Subsecretaría de la Marina Mercantes, de fecha 6 de mayo de 1965 («Boletín Oficial del Estado» número 117), publicando los nombres de los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir varias plazas vacantes de Profesores titulares de las Escuelas Oficiales de Formación Profesional Náutico-Pesquera, una vez finalizado el plazo fijado por la Resolución de 11 de marzo pasado («Boletín Oficial del Estado» número 68), y visto que la instancia suscrita por don Gabriel Torres Viqueira, recibida posteriormente, está incurso en lo previsto por el artículo 66 de

la vigente Ley sobre Procedimiento Administrativo, se admite al referido concurso-oposición a dicho aspirante para la asignatura de «Máquinas a Vapor» Respecto a las asignaturas de «Motores de combustión interna», «Matemáticas», «Física» y «Cultura general», que asimismo solicita, queda admitido bajo la condición de que con anterioridad a la fecha de los exámenes abone las cantidades que como derechos de examen estableció la Resolución de 11 de marzo antes citada.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid 20 de mayo de 1965.—El Subsecretario, Leopoldo Boado.

Ilmo. Sr. Director general de Instrucción Marítima.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se anuncia concurso para la provisión de una plaza de Técnico Superior, Jefe de Sección, en su especialidad de Físico-Química, vacante en el Laboratorio General de Ensayos y Análisis de dicha Corporación.

La excelentísima Diputación Provincial de Barcelona, en sesión plenaria celebrada el día 30 de marzo de 1965, acordó convocar concurso para la provisión de una plaza de Técnico Superior, Jefe de Sección, en su especialidad de Físico-Química, vacante en el Laboratorio General de Ensayos y Análisis de dicha Corporación, entre quienes se hallen en posesión de título expedido por Facultad Universitaria o Escuela Técnica Superior, adecuado a la especialidad de referencia.

Dicha plaza, calificada de técnica, a la que corresponde el grado 15 de la Ley 108/1963, estará dotada con el sueldo base de veinticinco mil pesetas anuales y una retribución complementaria de veinte mil setecientos cincuenta pesetas, asimismo anuales, incrementado todo ello con las pagas extraordinarias reglamentarias, aumentos graduales por razón de antigüedad, derechos pasivos y demás reconocidos.

Las instancias solicitando participar en dicho concurso deberán dirigirse al excelentísimo señor Presidente de la Diputación de Barcelona dentro del plazo de treinta días, a contar del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases de este concurso se publicaron en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 111, de fecha 10 de mayo de 1965.

Barcelona, 13 de mayo de 1965.—El Secretario.—Visto bueno: El Presidente accidental.—3.380-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Logroño por la que se hace pública la lista de aspirantes admitidos al concurso restringido de méritos para la provisión en propiedad de la plaza de Administrador de los establecimientos provinciales de Beneficencia.

Publicada convocatoria para la provisión en propiedad de la plaza de Administrador de los establecimientos provinciales de Beneficencia mediante concurso restringido de méritos entre Jefes de Negociado de esta excelentísima Diputación en el «Boletín Oficial del Estado» número 77, de 31 de marzo último, y el de la provincia número 26, de fecha 2 del mismo mes, y expirado el plazo de presentación de instancias quedan admitidos a tomar parte en el concurso los señores don Vicente Navarro García y don José Lacalzada y Biel, únicos solicitantes.

Lo que en cumplimiento de lo preceptuado en el artículo séptimo del Reglamento General de Oposiciones y Concursos se hace público a los oportunos efectos.

Logroño, 17 de mayo de 1965.—El Presidente.—3.387-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Logroño por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso para proveer en propiedad una plaza de Administrador de los establecimientos provinciales de Beneficencia.

Publicada convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Administrador de los establecimientos provinciales de Beneficencia, se designa el Tribunal calificador del concurso, quedando integrado por los señores siguientes:

Presidente: El ilustrísimo señor Presidente de la Corporación o un miembro de ella.

Vocales: Don Venancio M Soriano Checa, en representación del profesorado oficial.

El Secretario de la Corporación.

Don Lorenzo López Urizarna, por la Dirección General de Administración Local.

Secretario: Un funcionario administrativo, salvo que recabe para sí estas funciones el de la Corporación.

Lo que en cumplimiento de lo preceptuado en el artículo octavo del Reglamento General de Oposiciones y Concursos se hace público a los oportunos efectos.

Logroño, 17 de mayo de 1965.—El Presidente, Rufino Briones Matute.—3.388-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso de méritos convocado por esta Corporación entre Jefes de Negociado para el ascenso a siete plazas de igual categoría (Subjefes de Sección y Jefes de Subsección del Cuerpo Técnico Administrativo Provincial).

De conformidad con lo dispuesto en la base sexta de las de convocatoria, del concurso de méritos convocado por esta Corporación entre Jefes de Negociado para el ascenso a siete plazas de igual categoría (Subjefes de Sección y Jefes de Subsección del Cuerpo Técnico Administrativo Provincial), el Tribunal calificador que ha de resolver dicho concurso ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Eugenio Lostáu Román, Vicepresidente de la Corporación, por delegación del excelentísimo señor Presidente de la misma.

Vocales: Don Alberto Gallego y Burín, por el Profesorado oficial del Estado; don Federico Marín Bueno, por la Dirección General de Administración Local; ilustrísimo señor don Manuel Chacón Seco, por la Abogacía del Estado, e ilustrísimo señor don Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez, Secretario general de la Corporación.

Secretario: Don Pedro Monasterio Ruiz, Jefe de Sección del Cuerpo Técnico Administrativo Provincial.

Lo que se hace público para general conocimiento y a los efectos determinados en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Madrid, 21 de mayo de 1965.—El Secretario, Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez.—3.369-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso-oposición convocado por esta Corporación para proveer una plaza de Profesor Jefe de Servicio, especialidad Cirugía del Aparato Digestivo, del Cuerpo Médico de esta Beneficencia Provincial.

De conformidad con lo dispuesto por la superioridad, el Tribunal calificador del concurso-oposición convocado por esta Corporación para proveer una plaza de Profesor Jefe de Servicio, especialidad Cirugía del Aparato Digestivo, del Cuerpo Médico de esta Beneficencia Provincial, y que ha de juzgar los ejercicios de los aspirantes, ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor doctor don Carlos González Bueno, como titular, y doctor don Santiago Carro y García, como suplente.

Vocales: Grupo A) doctor don Jacinto de Miguel del Campo, como titular, y doctor don Francisco Martín Lagos, como suplente. Grupo B) doctor don Antonio Val-Carreres Ortiz, como titular, y doctor don Fermín Palma Rodríguez, como suplente. Grupo C) doctor don José L. Obregón y Caza, como titular, y doctor don Heliodoro González Mogena, como suplente; doctor don Armando Muñoz Calero, como cuarto Vocal titular, y doctor don Pedro Gómez Fernández, como suplente, por la excelentísima Diputación Provincial de Madrid.

Secretario: El de la Corporación o funcionario Letrado de la misma en quien delegue.

Lo que se hace público para general conocimiento y a los efectos determinados por el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Madrid, 22 de mayo de 1965.—El Secretario, Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez.—3.370-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Pontevedra por la que se anuncia concurso para cubrir en propiedad la plaza de Ingeniero del Servicio Forestal.

La excelentísima Corporación Provincial, en sesión de 23 de abril último, aprobó la convocatoria de concurso para cubrir en propiedad la plaza de Ingeniero del Servicio Forestal, que tiene asignado el grado retributivo catorce.